

# 1 **Ergebnisprotokoll der AStA-Sitzung vom 19.09.2016**

2 Katharina Humbert (Sprecherin, Sitzungsleitung), Ole Rust, Anja Ebert, Raphael Heitmann, Moritz,  
3 David, Holger Robbe, Lars Birkenhake, Lisa, Pierre Monteyne, Haiko Meents (Protokoll), Yvonne  
4 Röbbcke, Joachim, Heinrich (Gast), Vera (Gast), Vincent, Marius Menge, Sven (Gast), Nikolaj, Lars, Eike  
5 Köhler

## 6 **Anwesenheit**

7 Tagesordnung & Anträge liegen den Sitzungsunterlagen bei.

8

### 9 **1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

10 Katharina Humbert begrüßt alle anwesenden Personen und eröffnet die Sitzung um 14:14. Die  
11 Sitzungsleitung stellt fest, dass die Sitzung beschlussfähig ist.

12

### 13 **2. Vorstellungsrunde**

14 *Siehe Anwesenheitsliste. Gäste und Mitglieder stellen sich kurz vor.*

15

### 16 **3. Protokoll 03.04.2017**

17 Seite 4: Bericht Studieren mit Kind: Die Planung übernimmt Anja, nicht Familienservice. Streichen:  
18 Wird relativ teuer.

19 Seite 4: Bericht AntiRa: „In Oldenburg macht sich eine Partei breit“

20 Abstimmung: Bei 3 Enthaltungen angenommen.

21

### 22 **4. Finanzen**

#### 23 **a. externe Finanzanträge**

#### 24 **Gedenkstätte Esterwegen**

25 Beantragt werden 770€ für Kranz, Fahrt und Veranstaltung.

26 Abstimmung: Einstimmig angenommen.

27

#### 28 **Rock gegen Rechts**

29 Beantragt werden für die Veranstaltung Rock gegen Rechts 1.000€.

30 Antrag wird auf den 24. verschoben, weil Antrag nicht rechtzeitig eingegangen war

31

#### 32 **b. Interne Finanzanträge**

#### 33 **AStA-Zeitung Druck**

34 Beantragt für den Druck werden (1500 Stück) maximal 1200€.

35 Abstimmung: Einstimmig angenommen.

36 **c. Finanzberichte**

37 Keine.

38

39 **5. Berichte**

40

41 **StuPa**

42 Einladungen sind raus. Stimmkarten sind gedruckt.

43 **Finanzen**

44 War bei der Grundsteinlegung beim neuen Studentenwerkswohnheim.

45 **Ö-Ref**

46 Umfrage um die Kommunikationswege ist fertig und durch den Vorstand durch. Es finden diese und  
47 nächste Woche in Wechloy und Haarentor Stände statt. Es gibt weiterhin noch einen Onlinelink.

48 Gesponserte Werbebeiträge bei Facebook sind umsonst für die Studierendenschaft, es war bezahlt  
49 mit einem Gutschein. S wurde kein Cent dafür ausgegeben.

50 **Studieren mit Kind**

51 Planung für die Infoveranstaltung. Prüfungsamt hat schon zugesagt, dass sie teilnehmen. Nächste  
52 Woche Termin mit Frau Biehl (Dez. 3), um festzulegen, wie mit der Außendarstellung fortgeführt  
53 werden soll (betr. Eltern-Kind-Raum). Selbstständige Beraterin dafür schon gefunden. In 2 Wochen  
54 Termin bei Pro-Famila zwecks Weiterbildung.

55 **Kultur**

56 Wir sind fast mit allen Gesprächen durch mit dem Kulturticket. Werbung und Infos für die  
57 stattfindende Urabstimmung wird erstellt.

58 **BeRef**

59 Flyer für Nachteilsausgleichsveranstaltungen sind im Umlauf.

60 Vom 4.-14. Mai ist die Inklusionswoche, da macht das BeRef diesmal keine Veranstaltung, weil diese  
61 sehr schlecht besucht sind. Am 5. Mai die Demonstration kann man allerdings gern teilnehmen.

62 **Zeitung**

63 Zeitung ist fertig. Druckkosten müssen genehmigt werden.

64 **SchwuRef**

65 Samuel Salzborn (Antisemitismus-Forscher) kommt nach Oldenburg am 23.05.2017. Er hält einen  
66 Vortrag um 18:15 im BIS-Saal. CSD-Planungen gehen weiter.

67 **Vorstand**

68 Bewerbungen für die Stelle der Sozialberatung sind bearbeitet. Bewerbungsgespräche fanden  
69 morgen und übermorgen statt. Mittwoch Abend 18 Uhr AStA-Grillen zum Abschied. Weiterhin sollen  
70 alle Arbeitszeugnisse anfertigen bis zum 21.04. Bis zum 18.04. Übergabeprotokolle. Bis zum 20.04.  
71 alle StuPa-Berichte einreichen. Es ist sehr wichtig, dass die Fristen eingehalten werden. Letzte Woche  
72 fand „Präsidentenlunch“ statt. Frauenvollversammlung war gut besucht, der Seminarraum hat nicht  
73 ausgereicht. FVV wurde gewählt. Es freut uns sehr, wie viele da waren.

74 **AStA-Land**

75 Bäume gefällt und Dach erneuert. Zwei Bienenvölker stehen auf dem Gelände.

76 **Geflüchtete Studierende**

77 Die gesamte Arbeit ist nun öffentlich zugänglich in 7 Ordnern im Besprechungsraum  
78 zusammengefasst geordnet nach Themengebieten.

79

80 **6. Sonstiges**

81 Eingebraachte Meinung: Holger Blums Hausverbot soll über einen Anwalt laufen, sowie Anzeige  
82 wegen Hausfriedensbruch; Der Vorstand wird sich dahingehend besprechen und sich dafür  
83 einsetzen, dass ein/e Anwält/in das Hausverbot schriftlich zustellt.

84 **7. Termine**

85 23.05.2017 – 18:15 Uhr Samuel Salzborn im BIS-Saal (SchwuRef)

86 05.05.2017 Demo zur Inklusionswoche (BeRef)

87 06.05.2017 Esterwegen

88 30.04.2017 Rock gegen Rechts

89

90 *Katharina Humbert schließt die Sitzung um 15:25.*